

Das kleine Theater „[Chawwersch](#)“ aus unserer Region bringt alle zwei Tage ein neues Stück. Nach „[SÄÄFE](#)“ – [ein kleiner künstlerischer Beitrag zu Corona aus der Heimat der NachDenkSeiten](#) veröffentlichen wir heute [das neueste Stück](#). Wie oben notiert zum Luftholen, zum Ausruhen, zum Sinnieren. Auch zur Pflege der Erwartung auf den Genuss der künstlerischen Leistungen von vielen Gruppen und Theatern all überall in Deutschland, auf die wir unter der Gewalt des Lockdown verzichten müssen.

Teilen mit:

- [E-Mail](#)